

牛込二中だより



29年度 No.5 平成29年9月8日
 発行 新宿区立牛込第二中学校
 校長 久保 文人
 H P <http://www.shinjuku.ed.jp/jh-ushigome2>

【教育目標】自ら学び、考え、行動する人 思いやりと責任感のある人 健康で心豊かな人

実りある二学期に

校長 久保 文人

35日間の夏休みが終わり、生徒たちの明るく元気な声が学校に戻って来ました。夏休み中には大きな事故や事件もなく、25日の始業式では、また一つ逞しく成長した生徒の姿に会うことができ大変うれしく思いました。

夏休み中、生徒たちの部活動・各種大会で活躍する姿や、学習教室に自主的に参加し頑張る姿などを見ることができました。私も中学時代、真夏の太陽のもと、毎日校庭で汗を流しながら部活動の練習に参加していたことを思い出しました。

さて、9月の声を聞くとともに朝夕の涼しさが増し、季節は一気に秋に向かい動き始めています。学習に運動に最適の季節となって来ました。まさしく「実りの秋」です。夏休みに蓄えた様々な力を発揮し、一人一人がさらに輝いてくれることを期待しています。

二学期は学校生活の中で一番長い学期で、様々な行事もあります。生徒会役員選挙、2年生職場体験、開校70周年記念式典、学芸発表会・合唱コンクールなど。特に、学芸発表会・合唱コンクールでは、運動会で素晴らしい力を発揮した生徒たちがどのような取り組みのもと、体育館に各クラスの歌声を響かせてくれるのか今から楽しみでなりません。

また、3年生は進路選択に向け重要な時期を迎えました。夏休みの頑張りを胸に自分の可能性を信じ、焦らず諦めず、自分の目標に向け一歩ずつ前進していきましょう。

保護者・地域の皆様、今学期もどうぞ本校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

9月の主な予定

1	金	食育セミナー(1) 校外学習(2)
4	月	朝礼 安全指導
5	火	情報モラル教室(1)
6	水	小中連携日
8	金	道徳授業地区公開講座
13	水	脊柱検診(1+α)
14	木	立会演説会リハーサル
15	金	生徒会役員選挙
17	日	区陸上大会(駒沢競技場)
21	木	専門委員会(前期最終)
22	金	ダブルダッチ講習会(1)
23	土	セーフティ教室
25	月	振替休業日
28	木	中間考査(社・理・英)
29	金	中間考査(国・数) 自転車安全教室

10月の主な予定

3	火	避難訓練
4	水	新中教研部会
10	火	学校公開日(始)
11	水	区教育課題発表会
12	木	進路説明会(3)
14	土	新入生保護者説明会 学校公開日終
28	土	学芸発表会 開校70周年記念式典

学校で咲いている花

校庭の南側に咲いています。

樹皮がはがれた部分はつるつるしているとところから「猿も滑って落ちる→猿滑り」というのが、名前の由来とされています。

また、別名「百日紅」の名のとおり、初夏から秋までの長い間(約100日)鮮やかな紅色やピンクの花を咲かせる花木です。〈サルスベリ〉



体罰ゼロ宣言

体罰は許されない行為であることを確認するとともに、体罰ゼロ宣言としてスローガンを考えました。



生徒の活躍

※敬称略

- ◇吹奏楽部
第57回吹奏楽コンクール B組 銀賞
- ◇新宿区民総合体育大会 水泳大会
50m 自由形 第1位 第3学年 HY
100m 自由形 第1位 第3学年 HY
(54秒70 大会新記録)
- ◇英語部
第33新宿区英語学芸発表会
プレイの部 第2位
- ◇バドミントン部
新宿区中学校バドミントン親睦大会
1年生シングルス 第3位 KM

2年生ダブルス 優勝 K・Mペア

牛込二中えんにち

早稲田地区青少年育成委員会主催の牛二中縁日が、本校を会場に8月20日(日)に行われました。



牛込二中縁日は、本年度12回目を迎え、7月に行われる「カレーライスを楽しむ会」とともに、夏休みの地域との連携行事として続けられています。当日は、250名を超える来場者がありました。来場された方々にとっても夏の終わりのひととき楽しい思い出になったと思います。

本校生徒は、当日33名が、かき氷やヨーヨー釣りなど、出店のお手伝いをしてくれました。また、多くの生徒がボランティアで実行委員として、当日の運営だけでなく、事前の企画・準備の段階から参加してくれました。



地域の輪を広げる大いに誇れる活動です。生徒にとっては、地域の行事に主体的に参加し、一つのことを成し遂げるといふ貴重な経験の場となりました。

学校ホームページ情報〈主な更新情報〉

- 2年校外学習
- 食育セミナー
- 打ち水大作戦
- 集団下校訓練
- 牛二中体罰ゼロ宣言
- 2学期始業式
- 給食献立表(8・9月)
- 8月・9月行事予定

2年生 校外学習

2年生は、9月1日(金)来年度の修学旅行の事前学習として、校外学習「東京を見つめなおそう」を実施しました。



各クラス4班4コースに分かれそれぞれテーマを設定し、都内の各箇所を見学し、必要に応じてインタビュー取材を行いました。

事前学習では、テーマの設定・見学場所の選定・インタビューの検討・交通機関の確認等初めて取り組むことに戸惑いを見せながらも班で協力し、行動計画を立てました。

インタビュー先への訪問時間を勘違いし迷惑をかける・道に迷いチェック時間に遅れるなどの失敗はありましたが、多くのことを学ぶ良い一日となりました。今回の経験を今後行われる職場体験やスキー教室に生かしてくれることを願っています。

アロマセラピー講習

8月29日(火)保健委員と希望者を対象にした「アロマセラピー講習会」をアロマセラピスト・杉本佳代さんをお呼びし行いました。

杉本さんから、なぜセラピストとなったのかというお話や、アロマオイルの種類・効能等について教えていただきました。

その後、様々なオイルの中から自分の好きな香りを選び、オリジナルのアロマスプレーを作りました。



ひとりごと

今年は「漱石生誕150周年」。「漱石山房」が9月24日に開館する。漱石ゆかりの地にある学校として、様々な取り組みを通して「漱石」への興味・関心を更に高めたい。

【夏目漱石「ロンドン留学日記」より】

「真面目に考えよ 誠実に語れ 摯実に行え 汝の現に播く種は やがて汝の収むべき未来 となってあらわるべし」 <6月の朝礼にて>